

# *La brigade 1er janvier participera au défilé du 1er mai*

---



La Havane, 30 avril (RHC)- La brigade 1er janvier participera au défilé du 1er mai, Journée Internationale des Travailleurs. Parmi ses plus de 200 membres qui proviennent des 5 continents se trouve Luis González, du Venezuela qui a livré ses impressions à notre station de radio.

«C'est la seconde fois que je viens à Cuba au sein d'une brigade. L'année dernière ma présence a coïncidé avec le décès du Commandant Hugo Chávez. Cela a été très dur que de partager avec des membres de brigades de nombreux pays des moments si tristes pour moi.

Aujourd'hui, un an après l'accession de Nicolás Maduro à la présidence, ma présence à Cuba coïncide aussi avec le premier anniversaire de la disparition physique du Commandant Suprême. Cette brigade s'est fixée pour but de continuer à diffuser son legs et l'œuvre du gouvernement de Maduro. Nous présenterons aussi une communication sur le thème de la menace fasciste contre notre patrie.

Au sujet de la participation au défilé du 1er mai il a signalé:

« Nous avons des liens très forts avec Cuba et bien évidemment nous allons participer au défilé du 1er mai ».



**Radio Habana Cuba**